



BASICS AGR_BW_FR - 26.06.2013 - www.vs-furniture.com

**Nos exigences de qualité :
Certifié & recommandé par l'Association allemande pour la santé du
dos (Aktion Gesunder Rücken AGR e.V.).**

Pour les objets du quotidien fortement sollicités tels que le mobilier scolaire ou le mobilier de bureau, il est impératif que ceux-ci répondent aux exigences médicales en termes d'ergonomie. Le label de qualité indépendant « certifié Et recommandé » de l'association pour la santé du dos garantit cette qualité. L'association pour la santé du dos est parrainée par l'association des médecins et thérapeutes et a été fondée en 1995 dans le but de promouvoir la recherche sur la prévention de la maladie endémique des maux de dos et de diffuser les résultats des recherches - et de contribuer ainsi à lutter contre cette souffrance généralisée.

Le label AGR a été développé en collaboration avec les deux plus grandes associations d'école du dos allemandes (la Fédération allemande des écoles du dos (Bundesverband der deutschen Rückenschulen e. V.) et l'association « Forum : Gesunder Rücken – besser leben e. V. » (mieux vivre avec un dos en bonne santé)). Le label de qualité est uniquement concédé aux produits adaptés qui répondent aux critères stricts définis par un comité médical et thérapeutique d'experts indépendants.